

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT, karena dengan izin dan pertolongan-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Shalawat dan salam kepada Bagina Rasulullah Muhammad SAW, yang telah memberikan pengorbanan dan pencerdasan kepada umat manusia untuk berada pada jalan keselamatan.

Skripsi ini disusun sebagai tugas akhir dalam melengkapi salah satu syarat meraih gelar Sarjana di Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Program Studi Manajemen Bisnis Telekomunikasi dan Informatika. Adapun judul skripsi yang diangkat adalah “ANALISIS PERBANDINGAN LIKUIDITAS DAN *ABNORMAL RETURN* ANTARA SEBELUM DAN SESUDAH *STOCK SPLIT* (STUDI KASUS PADA PERUSAHAAN YANG MELAKUKAN *STOCK SPLIT* DI BURSA EFEK INDONESIA PERIODE 2017)”. Tidak sedikit penulis merasa kesulitan dan penuh rintangan dalam penyusunan skripsi ini, dan tentu tidak akan terwujud tanpa adanya bimbingan, motivasi, dukungan serta bantuan yang luar biasa dari berbagai pihak. Oleh sebab itu penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada :

1. Ibu Andrieta Shintia Dewi, S.Pd., M.M, selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan arahan dan dukungan dalam penyusunan skripsi ini.
2. Kedua orang tua penulis H. Raden Suryanto dan Hj. Sri Haryati yang senantiasa selalu memberikan doa, kekuatan, dukungan, motivasi, arahan serta selalu sabar menghadapi keluh kesah penulis dalam proses penulisan skripsi ini. Tak lupa juga Kakak penulis Nico Haryanto dan Andri Hardiansyah yang turut memberikan dukungan dan motivasi bagi penulis.
3. Teman-teman Omen yang saya sayangi yaitu Alfi Kusnandar, Chalil Imam M, M. Fajar Nugraha, M. Rizqi Wicaksono dan Sitta Arsita Tisnaliani.

4. Teman-teman seperjuangan yang selalu membantu penulis dengan bentuk dukungan moril maupun materil secara langsung ataupun tidak, Rhemeita Narani, Cindy S Hudaya, Erika Sulung, Syahla Khairunisa, Nova Dumaria, Resya Mawaranti, Faradila Ratnasari, Dhea Alyani.
5. Teman-teman pabji yang selalu menghibur penulis Zulny Fathur Adam, Ahmad Mahdi, Mahardika Findiasa, dan Manuel.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan karena kesempurnaan hanya miliki Allah SWT serta banyaknya kekurangan dan keterbatasan penulis, namun demikian penulis berhadap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak khususnya bagi penulis sendiri.

Akhir kata penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada seluruh pihak yang terlibat dalam proses pembuatan laporan skripsi ini, baik secara moril maupun meteril.

BANDUNG, 26 MEI 2019

PENULIS